

Stadtgemeinde Spielberg +43 3512 75230 amtsdirektion@spielberg.at

## MS Spielberg spendet für die Ukraine

Auch in der MS Spielberg wurden diese Woche viele Sachspenden gesammelt.

Die Eltern der Schüler\*innen zeigten einmal mehr ein großes Herz und füllten das Foyer der Schule innerhalb kurzer Zeit mit wertvollen Spenden. Die Palette reichte von Plüschtieren über Kleidung bis hin zu Nahrungsmitteln. Diese gelangen direkt nach Rumänien und werden an geflüchtete Menschen verteilt.

Die Schüler\*innen der MS Spielberg folgten auch dem Aufruf der #kleinekinderzeitung und setzten mit dem Basteln von Friedenstauben ein Zeichen für den Frieden

Vielen Dank für diese tolle Aktion!

